

La société [PRAGMA INDUSTRIES](http://www.pragma-industries.com) / T : 05.59.51.27.55 (siège à Biarritz/64) annonce la mise en route de la fabrication pour 2016 d'une 1ère présérie de 100 Alpha, 1er vélo à hydrogène. Alpha, vélo révolutionnaire sur lequel l'entreprise travaille depuis 10 ans puise son énergie d'une pile à combustible utilisant de l'hydrogène. Le vélo se recharge en 3 mns contre 4 h en moyenne pour les autres modèles à assistance électrique, il possède une autonomie de 100 kms. Alpha est destiné dans un 1er temps aux collectivités, aux loueurs ou aux entreprises comme La Poste, qui disposent d'un point de charge. Le fabricant fournit un prix indicatif de 5.500 €/pièce produite avant de réaliser des économies d'échelle qui permettront d'abaisser le coût à 4.000 €/pièce à l'horizon 2017.

[www.pragma-industries.com](http://www.pragma-industries.com)